
Association des amis de St Jacques Aquitaine - Le Sac à Nouvelles

Une marche contre l'oubli. Entre Le Bouscat et Gradignan, le
10 mai 2023
Légende des images : Jacques accueilli au refuge des amis de Saint-Jacques-de-Compostelle en Aquitaine, le 9 mai 2023. - Jacques, les

amis de Saint-Jacques-de-Compostelle en Aquitaine et un groupe du CCAS de la ville de Talence, le 10 mai 2023. -  - 

Cette opération est aussi sous-titrée " Quand la mémoire part, la
marche reste ". Voici le message porté par Jacques BLANCHARD
entre Rochefort-sur-Mer et les Pyrénées, afin de soutenir
l'association France Alzheimer dans sa recherche médicale et sa
lutte contre cette maladie neurodégénérative. Parti le 2 mai de
Breuil-Magné, en Charente-Maritime, Jacques a été accompagné
depuis Blanquefort par les amis de Saint-Jacques-de-Compostelle
en Aquitaine et accueilli dans notre gîte du Bouscat, le 9 mai 2023.
En provenance directe de Blaye ce jour là, il nous confié avoir fait
une belle mais très longue étape.

Le lendemain 10 mai, nous l'avons accompagné dans son périple
jusqu'à Talence, où l'attendait Monsieur le maire, entouré de
membres du CCAS, puis jusqu'à la résidence autonomie Les
Séquoias. Après la pause méridienne et un échange avec les
résidents, quelques uns l'ont conduit jusqu'au prieuré de Cayac où
ils l'ont confié au bons soins de nos amis de
Compostelle-Gradignan, non sans l'avoir encouragé dans la
promotion de son action. 

 Merci aux accompagnateurs : Bernadette, Claire, Sabine, Jean-Eric
et Jean-Noël pour leurs collaborations et merci à Jacques
BLANCHARD pour nous avoir sensibilisé à une noble cause. Pour
suivre Jacques et connaître la suite de son périple : 
https://marchecontreloubli.blogspot.com/ 

 Jean-Noël et Bernadette
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